



**熱戦を展開  
八峰町ソフトテニス大会**

八峰町ソフトテニス協会（薩摩孝治会長）主催の第5回八峰町ソフトテニス大会が、このほど峰浜中テニスコートで開催されました。大会には、中学生から一般、シニアまでの22名が参加し熱戦が繰り広げられました。結果は次のとおりです。

【一般の部】  
①新保・中山組 ②大谷・田村組  
③渡部・川端組

【シニアの部】  
①武田・佐藤組 ②鈴木・赤川組  
③大山・渡部組

【中学生の部】  
①皆川・佐藤組 ②柴田・東山組  
③大山・磯貝組 ④渡部・森田組  
⑤小林・近藤組



準決勝まで進出したJA共済大会

八森ブルーウエーブ、J.A全県大会で第3位、東北大会では2回戦で惜敗

9月18日から19日にかけて、JA共済学童野球大会が秋田県営野球場などで開催され、J.A秋田やまもと予選大会で優勝した八森ブルーウエーブが出場しました。選手たちは、象潟野球スポ少（にかほ市）、上川沿小（大館市）を下し勝ち進みました。準決勝で

# 生涯学習だより はっぼう

第55号

編集  
八峰町教育委員会  
生涯学習課  
山本郡八峰町峰浜田中  
字野田沢20-1  
TEL 0185-76-2323  
FAX 0185-76-2387



各県の強豪が参加した東北大会

は飯島野球スポ少（秋田市）に負けてしまいましたが見事第3位に輝きました。また、9月25日・26日には、青森県鮎ヶ沢町で開催された東北選抜少年野球大会に、秋田県代表として出場しました。大会では2回戦で木ノ下ファイターズ（青森県）に1対2で惜しくも負けてしまいました。最後まで粘り強く戦っていました。



町内にある文化財への知識を深めました

## 町文化財保護協会町内研修会 石川・埴地区の史跡めぐり

9月24日、町文化財保護協会の町内研修会が開催され、会員14名が参加しました。この研修会は町内の文化財を再確認し、今後の保護活動に繋がろうと毎年開催しているものです。今年には石川の曾布沢神社や正伝寺を参観したほか、大沢の仁義の野、田中の白幡神社など、江戸時代の旅行家で知られる菅江真澄が通ったルートを巡り、町内にある様々な文化財への知識を深めました。

## 第5回八峰町文化祭のお知らせ

第5回八峰町文化祭を下記のとおり開催いたします。町民の皆様の日頃の学習の成果、作品や芸能発表をご観覧、ご鑑賞ください。たくさんのご来場を心からお待ちしております。

**期 間** 11月6日(土)～10日(水)  
**場 所** ファガス、峰栄館  
**お問い合わせ** 八峰町公民館 (TEL 76-2323)

### ● 芸能(学習)発表、食堂・喫茶部門

11月7日(日) 文化ホール・ファガス  
※芸能発表会場につきましては、後日配布されるプログラムで改めてお知らせします。

- 10:00～12:00 芸能発表(第1部)
- 12:00～13:00 昼食・休憩
- 13:00～16:00 芸能発表(第2部)

**食堂の営業時間** 11:30～13:30  
(そば、カレーライスなどを予定しています)

**喫茶の営業時間** 10:00～16:00  
(コーヒー、和菓子、ケーキなどを予定しています)



目を輝かせて作品を鑑賞していました

10月5日から10日までの6日間、埴川小学校内で県立近代美術館の作品の一部が公開される「出前美術館」が学校にやってきた。この出前美術館では、福田豊四郎「軍鶏」、勝平得之「秋田風俗十題」など著名な日本画や洋画、彫刻、木のオブジェなど合計48点の作品が展示されました。また、児童らを対象に、美術館職員が作品を解説する「鑑賞授業」が行われ、子どもたちは食い入るように作品を見つめ、芸術作品に触れていました。

### 埴川小学校で芸術作品がずらり 県立近代美術館の出前美術館



外国のお姉さんと玉転がし

9月11日、八森子ども園の運動会に、国際教養大学の留学生が参加しました。この日は、あいにくの雨で八森中学校体育館での開催となりました。留学生は「それいけ大玉転がし」で、子どもたちと一緒に競技に参加し、子どもたちの可愛さに感激した様子でした。「来年も参加できたら」その時は是非、保護者の皆さんや地域の皆さんと綱引きなどで交流したいです」という意見も聞かれました。留学生は、この運動会を心から楽しんだ様子でした。

### 第4回国際教養大学交流事業 園児たちと運動会で交流しました